

# Invitation

## Le Grand Tour de Clara



Le 14 mars dernier, Clara Hughes a entamé son périple à vélo de 12 000 kilomètres à travers l'ensemble des provinces et des territoires du Canada. Porte-parole nationale de Bell Cause pour la cause et six fois médaillée olympique, Madame Hughes roulera à travers le pays pour amener les gens à poursuivre la conversation sur la santé mentale et susciter des changements positifs et durables dans la façon dont nous percevons la maladie mentale.

Les étudiants du Séminaire de Chicoutimi auront la chance de recevoir et d'entendre cette athlète de haut niveau et cette excellente ambassadrice de la santé mentale lors de son passage au Saguenay.

Nous vous invitons à vous joindre à eux lors de ce rendez-vous privilégié au cours duquel vous pourrez assister à une allocution de Clara Hughes, avant qu'elle ne reprenne la route pour poursuivre son périple vers la Haute Côte-Nord. Cet événement aura lieu le :

**Mercredi 2 avril 2014**

**À 8 h 35**

**Au Séminaire de Chicoutimi**

**679 rue Chabanel**

Veuillez confirmer votre présence auprès de :

Grant Baergen, directeur général

[grant.baergen@sdec.qc.ca](mailto:grant.baergen@sdec.qc.ca) ou

418-549-0190, poste 3005

Suivez le Grand Tour de Clara dans les médias sociaux



[facebook.com/BellCausePourLaCause](https://www.facebook.com/BellCausePourLaCause)

[twitter.com/Bell\\_Cause](https://twitter.com/Bell_Cause)